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ANFRAGE 
 
 
Der Abgeordneten Mag. Walter Guggenberger, DDr. Erwin Niederwieser und 
GenossInnen 
 
an die Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten 
 
betreffend eine neue Ausbildungsschiene für Kommunikationsberufe. 
 
 
Eine Studie der EU - Kommission über den Mangel an ausgebildeten Fachleuten im 
Bereich IT (Informationstechnologie)/EDV kommt zu dem Ergebnis, daß in diesem 
Sektor derzeit rund 500.000 Arbeitsstellen aufgrund fehlender Qualifikationen nicht 
besetzt werden können - Tendenz steigend. 
 
Von dieser Entwicklung ist auch Österreich betroffen. 
 
Der Ausbau der Berufsbildenden Höheren Schulen muß diesen Anforderungen 
Rechnung tragen. Wir brauchen weitere Ausbildungsstätten, in denen die für 
Zukunftsberufe nötigen Qualifikationen erworben werden können. Dazu gibt es 
bereits einen konkreten Vorschlag zur Errichtung einer HTL für den Standort Imst. 
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an die 
Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten folgende 
 

Anfrage 
 
 
1.          Wieviele Ausbildungsplätze auf HTL - Ebene stehen derzeit insgesamt zur 
             Verfügung? 
 
2.          Wieviele Ausbildungsplätze auf HTL - Ebene gibt es derzeit für den Bereich 
             Informationstechnologie/EDV? 
 
3.          Halten Sie dieses Angebot für ausreichend? 
 
4.          Wie beurteilen Sie die Überlegungen, eine HTL (insbesondere für Informatik, 
             Telekommunikation und Datenverarbeitung) in Tirol - konkret in Imst - zu 
             errichten? 
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